

ENTORNO

Gerard Esteva, reelegido presidente de la Ufec hasta 2027

La junta electoral ha proclamado la candidatura encabezada por Gerard Esteva al consejo directivo de la Unió de Federacions Esportives de Catalunya como ganadora de las elecciones.

Palco23

12 may 2021 - 12:30



Gerard Esteva seguirá al frente de la Unió de Federacions Esportives de Catalunya (Ufec). La junta electoral de dicho organismo ha dado el visto bueno a los 71 avales de las federaciones (de un total de 72) presentados por el único candidato que se había postulado en las elecciones y lo ha proclamado presidente, aunque la resolución no será firme hasta dentro de tres días.

Como sucedió en 2016, Esteva ha conseguido prácticamente el apoyo total de las federaciones deportivas catalanas para iniciar el que será su tercer mandato y que, de cumplir, supondrá que habrá estado trece años al frente de la entidad.

Tras ganar las elecciones, Esteva seguirá seis años más como presidente de la Ufec, un cargo al que llegó en 2014 en sustitución de David Moner, con la experiencia adquirida previamente como vicepresidente de la entidad. El próximo 2 de junio se hará el acto oficial de la presentación de la hoja de ruta de su nuevo mandato.

La nueva junta directiva trabajará con el objetivo de que el deporte consiga el estatus que se merece, respondiendo a las principales demandas del sector: declarar el deporte como servicio esencial, la creación de una Conselleria d'Esports, destinar el 1% del presupuesto de la Generalitat a políticas deportivas e impulsar la aprobación de una nueva ley del deporte.

Gerard Esteva recibe el aval de 71 federaciones deportivas para seguir al frente de la Ufec

La nueva junta directiva de la Ufec avanza hacia la paridad incorporando a dos mujeres, para un total de siete, por trece hombres. Estará formada por Marina Gómez (Acell), Maribel Zamora (FCV), Mònica Bosch (Fceh), Francina Guardiola (Fctri), Kira Menén (FCK), Susana Martínez (Fcpm), Dolors Luna (Fcecs), Ramon Basiana (Fecapa), Enric Bertran (FCN), Xavier March (FCGimnasia), Pere Hernández (FCP), Xavier Adell (FCH), Joan Villuendas (FCA), Jordi Tamayo (FCT), Carles Muñoz (Fecpc), Ramón Nogué (Fcgolf), Joan Soteras (FCF), Ferran Aril (Fcbq) y Joan Ollé (FCA).

El refuerzo en servicios a entidades; la digitalización, como el proyecto de su propia plataforma *over-the-top* (OTT), Esportcat.tv, con una inversión de 28,5 millones de euros; y la autonomía financiera de federaciones forman parte de su programa de actuaciones para el próximo mandato.